



- ELTERNABENDE** In der nächsten Woche starten die Elternabende der **Klassenstufen 8, 9 und 10** am Dienstagabend um 18.30 Uhr. Die **Kurstufe 11** beginnt den Elternabend am Dienstagabend um 19.15 Uhr. Die Einladungen sind erfolgt.
- INSTAGRAM** Ich weise nochmals auf Johanneum-Instagram **johanneum_homburg** hin. Hier wollen wir mit guten Nachrichten und schönen Bildern positive Seiten unserer Schulgemeinschaft zeigen und damit auch einen verantwortungsvollen Umgang mit „social media“ demonstrieren.
- NORMANDIE** Am Montag startet die Klasse 8eu auf große Fahrt in die Normandie. Wir wünschen euch eine **gute Zeit in Frankreich**: Vertieft und zeigt eure Sprachkenntnisse!
- RADWEG** Bei der landesweiten Siegerehrung des Schulradelns verkündeten Ministerin Petra Berg und der Beigeordnete der Stadt Homburg Manfred Rippel, dass bis Ende Februar 2024 der **Radweganschluss Johanneum an den Bliestal-Radweg** gebaut wird. Damit wird ein großes Anliegen der Schülerinnen und Schüler des Johanneums umgesetzt. Vielen Dank an alle, die sich dafür in den letzten Jahren eingesetzt haben.
- SCHULFEST-DANKE** Herzliches Dankeschön für ein großartiges Schulfest am Samstag! Danke **an alle Schülerinnen und Schüler** mit ihren kreativen und kulinarischen Aktionen und Präsentationen auf dem gesamten Schulgelände. Vielen Dank für den **großartigen Einsatz der Eltern** an vielen Verpflegungsständen, am Rundstand, an der Salatbar der Elternvertretung und bei der „Nudelaktion“ des Schulvereins. Danke **an alle Kolleginnen und Kollegen** für die Vorbereitung, die Durchführung und auch den gelungenen Abbau des Schulfestes. Danke **an die Schulfestkoordinatoren Frau Göller und Herr Keßler** mit ihrem Orgateam! Wir haben uns sehr gefreut, dass so **viele ehemalige Schülerinnen und Schüler** unser Schulfest besucht haben. Wir erwarten ein sehr gutes finanzielles Ergebnis des Schulfestes, das auf unser Schulfestkonto fließt. Damit können dann auf Beschluss der Schulkonferenz viele Investitionen am Johanneum umgesetzt werden. Der Schulfest-Header auf der Startseite der Homepage bietet eine aktuelle Fotogalerie zum Schulfest. Eine Fotostory zum Schulfest findet man auch auf Instagram: **@johanneum_homburg**.



Schulfestsamstag, 18 Uhr: „Als wär' nichts gewesen!“: Danke an alle, die gemeinsam abbauten und aufräumten!

Das war es mit den Sommer-Grüßen im Info-ABC, der Herbst hat begonnen, das aber mit sonnigen Grüßen! Oliver Schales